
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 20 del 29/02/2024

L'anno duemilavenliquattro. Il giorno 29 Febbraio, regolarmenie convocala alle ore 12:15 si è riunita la II Commissione

Consiliare Permanerne di Studio e di Consuiiazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

1  Piano Urbano del Traffico:

2  Verifica siato relativo alle aree verdi oggetto di "Adozione";

3  Istanza di sollecito inerente l'approvazione di variante al piano di lottizzazione Convenzionata sita in contrada

Cavaliere e lottizzazione Convenzionata dei terreni siti in via battifoglia.

4 Programma Triennale delle Opere Pubbliche e Programma Triennale dei Servizi e forniture per il triennio

2023/2025. Approvazione;

6. Varie ed eventuali

CONSIGLIERI

Miano Sebastiano

Bartolotta Fabiana

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

'  QUALIFICA INGRESSO

]Presidentè\ 12:15

Vicepresidente ASSENTE

Perdichizzi Francesco

IComponentd^ 12:30

Componente \ ASSENTE

Componente 12:15

Pino Tommaso

Torre Ilenia

12:30

USCITA

13:10

ASSENTE

13:10

ASSENTE

13:02

13:10

ASSENTE

Componente

Componente ^ ASSENTE
Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione alle ore 12:30.

Svolge le funzioni di Segretario il Consigliere Miano.

Si continua con la trattazione del punto n. 4 all'ordine del giorno e si procede con lo studio delle schede allegate alla de

libera. Si prendono in esame le opere in priorità I e. in particolare, quelle di mitigazione del rischio idrogeologico,

li Consigliere Miano propone di convocare il funzionario Arch. Salvatore Milone, in qualità di RUP del progetto di

"Sistemazione Saie Riti, Bizzarro e Acquacalda" al fine di conoscere lo staio dell'arte e sollecitare tali interventi.

Alle ore 12.55 interviene in commissione l'Assessore Nicola Barbera, interpellato in merito al progetto del Canile sani

tario. L'assessore riferisce che la progettista nominata ha presentato un primo progetto che conteneva costi esagerali per

l'Ente ed è stata invitata a rimodularlo in tempi ragionevoli. Nella prima settimana di marzo è prevista una riunione tec

nica con l'Ufficio per definire il progetto esecutivo.

il Consigliere Campo chiede se l'iter per gli espropri dei terreni sia iniziato. L'assessore risponde che l'iter non è ancora

iniziato, ma che si prevedono tempi rapidi in considerazione del fatto che si tratta di terreno vincolato e che l'opera è

stata dichiarala di "pubblica utilità". L'assessore riferisce che la gara può comunque essere indetta anche se la proce

dura degli espropri non è ancora completata.

Il Presidente propone di modificare l'orario delle riunioni di commis.sione. Dopo breve dibattito, i Consiglieri decidono,

ali'uninniità dei presenti, il seguente calendario: Lunedi e Giovedì alle ore 12.15 e Manedi alle ore 16:30.

Il Consigliere Perdichizzi esce alle ore 13:02.

Si procede alla convocazione dell'Ingegnere Sapienza per marledi 5 marzo alle ore 16.30

La Commissione viene chiusa alle ore 13:10 e temerà a riunirsi come da calendario.

esiliente


